

Las torreñas se cuelgan un oro y dos platas en los regionales de gimnasia rítmica

La junior Paula Serna se impuso en cinta, mientras que la también junior Raquel Garrido fue segunda en mazas como la benjamina Ángela Bernal en manos libres

08/06/15 – Las representantes de Las Torres de Cotillas firmaron una gran actuación el pasado sábado 6 de junio en el campeonato regional de gimnasia rítmica en categoría individual, disputado en el municipio de Los Alcázares. Un total de tres medallas se colgaron las deportistas de la sección de gimnasia rítmica del Club Atletismo Las Torres, cuyo mejor resultado fue el obtenido por la junior Paula Serna, campeona en la modalidad de cinta. La también junior Raquel Garrido obtuvo la plata en la disciplina de mazas, mismo metal que se colgó la benjamina Ángela Bernal en la modalidad de manos libres.

"Es un orgullo poder contar con este gran nivel de gimnasia rítmica en nuestro municipio, fruto del gran trabajo que realiza con cientos de jóvenes este club con el que la Concejalía de Deportes colabora en todo lo que está en su mano", señala el edil de Deportes en funciones, Ginés Pérez Iniesta.

